

# Despliegan campaña de prevención de cara a temporada de incendios forestales

**Ayer miércoles 18 de diciembre se llevó a cabo una intervención urbana en el Vado Buenos Aires de Angol, para entregar información a los transeúntes sobre la importancia de tomar medidas preventivas para evitar incendios**

**Nanette Andrade**

informando este tipo de situaciones”.

## Red de Prevención Comunitaria

Comienza la temporada estival y con esta aumentan de forma significativa los riesgos de que se produzcan incendios forestales, sobre todo en las zonas rurales de Malleco, motivo por el cual la Oficina de Seguridad Pública de la Municipalidad de Angol, junto a la red de prevención comunitaria, Carabineros de Chile, CMPC y Conaf, llevaron a cabo este miércoles 18 de diciembre una intervención urbana en el Vado Buenos Aires de Angol, para entregar información a los transeúntes sobre la importancia de tomar medidas preventivas para evitar quemaduras de cualquier naturaleza.

En este sentido, el encargado de Seguridad Pública de la Municipalidad de Angol, Felipe Fernández Pineda, explicó que este año “esta actividad fue organizada por la oficina de Seguridad Pública, en donde se solicitó la participación de Conaf, Carabineros, Ejército de Chile, algunas forestales y la verdad es que creo que nuestra labor en este caso es poder prevenir el delito del incendio, esa es la misión del día de hoy”.

Fernández acotó que desde el año pasado están trabajando a través de patrullas con la fiscalización y apoyo a los organismos que se encargan de velar por la seguridad local, sobre todo el tema del uso del fuego, que muchas veces las personas lo hacen de manera irresponsable”.

También mencionó que este año cuentan con una herramienta adicional que es el dron de Seguridad Pública que “se ha desplegado en ciertos sectores rurales para verificar algunas quemaduras que muchas veces cuentan con autorización, pero en otros casos no. Y ahí es donde tenemos una coordinación directa con Carabineros y con Conaf,

Por su parte, la gestora de prevención de la red de prevención comunitaria, Daniela Coelo Araya, explicó que esta red “nace el 2017 a raíz de un esfuerzo mancomunado de algunas empresas forestales por el desastre que hubo en los primeros incendios, los mega incendios del 2017 en Chile. La red de prevención comunitaria opera en 6 regiones del país, cada comuna tiene comités de prevención. Están a cargo de un gestor de prevención, en este caso yo tengo a cargo 14 comités en cuatro comunas. La correspondiente a Angol son 5 comités correspondiente al sector de Las Acequias, Piedra Blanca, Casa Blanca, Coyanco y Santa Elena”.

Coelo puntualizó que ellos trabajan con un plan local de prevención, que es un trabajo anual, a través del cual se organiza el año



con cada comité. “Y vamos haciendo levantamiento de riesgos por sector y junto a eso vamos tomando medidas para mitigar ese riesgo”.

## Carabineros y Conaf presentes

Asimismo, se hizo presente en esta intervención urbana en la que entregaron información de valor a las personas que transitaban por la ruta, un equipo de Carabineros de Chile, encabezado por el suboficial mayor José Millahueque, encargado de la oficina MICC de la Primera Comisaría de Angol. La oficina Modelo de Integración Carabineros y Comunidad, conocida también como patrulla comunitaria.

Millahueque destacó que esta participación viene

dada por el hecho de que Carabineros por su esencia, es una policía de carácter preventivo dentro de los diferentes roles que nosotros realizamos en bien de la comunidad. Ahora obviamente como se acerca el periodo estival, tenemos y queremos hacer un llamado y entregar dípticos a las personas conductores que transitan por este lugar, alusivo a la prevención de incendios forestales, que es un tema no menor que han ocurrido en años anteriores”.

Del mismo modo, una representación de Conaf también se sumó a esta actividad. Al respecto, Camila Ira-Ira quien trabaja en la prevención de incendios forestales con la Conaf, dijo

que la finalidad es “entregar un mensaje preventivo a la gente en esta época de altas temperaturas de mayor ocurrencia de incendios para que puedan tomar todas las medidas preventivas necesarias para enfrentar esta temporada”.

## Algunas recomendaciones

Dentro de las recomendaciones entregadas a los transeúntes angolinos para prevenir incendios forestales destacan: limpiar la vegetación o ramas del suelo en un diámetro de 5 metros alrededor de la fogata. Rodear cualquier fogata con piedras para evitar que se propague el fuego. Usar leña seca y procurar que no salten chispas. Tampoco hacer quemaduras no autorizadas, entre otras.

